

Querida Directora, Querido Director:

El Plan de impulso a la Formación Profesional aprobado por el Consejo de la Formación Profesional de la Comunitat Valenciana, en febrero de 2019, configura el elemento para desarrollar una estrategia integrada de la Formación Profesional que dirige las líneas de acción en el horizonte temporal de cuatro años.

El pasado 22 de julio, el Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, presentó el Plan de modernización de la Formación Profesional con la intención de dar un impulso significativo a la Formación Profesional, en el que se marcan unas líneas de trabajo totalmente coincidentes con el Plan de Impulso de la Formación Profesional de la Comunitat Valenciana.

En este contexto, el Ministerio de Educación y Formación Profesional ha planteado un plan de reconstrucción basado en la dinamización de la Formación Profesional con un presupuesto en la Comunitat Valenciana de 37.024.706,36 € siendo la Comunitat Valenciana la segunda autonomía en mayor porcentaje de gasto de todo el Estado. Este plan quiere producir el avance de la Formación Profesional hacia el futuro y plantea cinco líneas de acción, una de estas líneas es el incremento de la oferta de ciclos formativos para el curso 2020-21, en más de 120 nuevos ciclos entre oferta presencial y semipresencial, de FP básica, grados superiores y medios.

El 29 de julio, el Presidente de la Generalitat, Ximo Puig, ha presentado este plan a los agentes sociales y empresariales y ha recibido el apoyo al proyecto.

Por todo lo anteriormente comunicado hemos reconfigurado la oferta formativa de tu centro ampliándola en:

CICLO/TÍTULO	GRADO	MODALIDAD	UNIDAD
INTEGRACIÓN SOCIAL (LOE)	SUPERIOR	Ordinario	Nuevo Ciclo

Entendemos las circunstancias actuales de los centros y las dificultades de implantar nueva oferta de ciclos formativos una vez cerrado el periodo de admisión, pero dada la importancia del plan y lo que significará para el futuro de la Formación Profesional de la Comunitat Valenciana, te pido tu colaboración y la máxima implicación con el proyecto.

En este sentido en el mes de septiembre indicaremos cómo será el nuevo proceso extraordinario de admisión y matrícula.

Queremos volver a agradecerte tu implicación y profesionalidad y la del profesorado de tu centro esperando que con estas iniciativas la Comunitat Valenciana tenga la Formación Profesional que necesita.